
Leggi l'articolo online | Welforum.it

Legge sul Dopo di Noi: per l’on. Carnevali si
vedranno presto i frutti
19 giugno 2017

L'on. Elena Carnevali, relatrice alla Camera del provvedimento, risponde alle critiche e prospetta una inversione di tendenza.
“L’approvazione è avvenuta a giugno 2016, a novembre l’intesa con le regioni; entro fine febbraio le regioni dovevano
consegnare i piani organizzativi per l’utilizzo delle risorse previste dalla legge per il 2016. Ora, abbiamo licenziato i fondi a
circa due terzi delle regioni: entro fine maggio molte di queste faranno le deliberazioni, quantificando misure, interventi,
numero di persone che possono essere coinvolte. Entro il 30 giugno si dovrà presentare la relazione sullo stato di attuazione”.

Riportiamo l'articolo pubblicato da Redattore Sociale il 19 maggio 2017.
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